



DEFHACK : DES ÉTUDIANTS INITIÉS AU CYBERCOMBAT AVEC LE COMCYBER

PUBLIÉ PAR : MINISTÈRE DES ARMÉES DATE DE PUBLICATION : 07 OCTOBRE 2024

Du 7 au 18 octobre 2024, près de 400 étudiants provenant de 15 organismes de formation supérieurs situés en Ile de France et dans le Grand ouest participent à DEFHACK 2024, un exercice de cyberdéfense organisé par le commandement de la cyberdéfense. Répartis en équipes, ces étudiants font face à des scénarios d'attaques réalistes des armées, élaborés spécifiquement pour cet événement.

Cet exercice est une opportunité pour les armées de présenter leurs métiers cyber aux étudiants ingénieurs ainsi que de leur parler des perspectives de carrière qui les attendent. Le ministère des Armées et des Anciens combattants compte actuellement plus de 4 000 cybercombattants et cybercombattantes et prévoit d'atteindre 5 000 à horizon 2030, ce qui motive le COMCYBER à dénicher sans cesse de nouveaux talents.

Sur l'île de France, 7 écoles participent : les écoles d'ingénieur EPITA, EPITECH, ESIEA, l'école d'informatique l'ESGI, l'université de la Sorbonne, l'Ecole supérieure d'informatique Hexagone et l'école de cybersécurité 2600.